

RADIO

FICHA TÉCNICA



Programa: MINIATURAS UNED

Espacio: Preguntas a la Historia

Título: ¿Era Trotsky el revolucionario romántico que reflejan algunas de sus biografías?

Sinopsis: Trotsky fue un revolucionario profesional. En sus memorias confiesa que era muy violento y egocentrista. Si hubiera estado en el poder, según el propio Trotsky, habría sido tan o más dictador que el mismo Stalin

Participante: Guillermo Gortázar, profesor de Historia Contemporánea de la UNED

Duración: 1:40

Difusión: canaluned.com

Fecha creación: 10-06-2011

Producción: Radio - UNED